

**Assemblée générale
samedi 29 novembre 2025**

Rapport d'activités saison 2024-2025

La saison 2024/2025 a été une année un peu moins performante au niveau du nombre des Inscriptions qui est légèrement en baisse par rapport à l'année précédente. Nous comptons en totalité 176 adhérents au lieu de 190 sur la saison 2023/2024.

Les augmentations successives des énergies (gaz, l'électricité, carburants), pèsent davantage dans nos budgets, et nous pensons que malheureusement pour les Associations, le poste des sport et loisirs n'est plus une priorité pour les familles. Ceci, explique en grande partie cette diminution, et bien entendu, nous ne sommes pas à l'abri d'un changement de choix d'activité, ou d'horaire, de la part de certains adhérents. Ceci, n'a pas impacté le dynamisme des ateliers de l'A.C. S qui a été très active pendant cette saison avec de belles animations qui vont être détaillées après avoir fait le point sur les différentes sections :

Point sur les sections :

Yoga (Philippe) :

Nous comptons dans ce cours 25 Adhérents, qui est assez stable dans sa fréquentation.

Cartonnage (Martine)

Ce cours compte 13 adhérents, très bonne ambiance au sein de ce groupe.

Scrabble

14 Adhérents. Composés de beaucoup de fidèles participants très assidus

Pilates (Lydia)

43 adhérents. Ce cours est très apprécié et connaît souvent une bonne fréquentation.

Yoga (Lydia)

11 adhérents très assidus

Dessins manga, BD (Samuel)

30 adhérents, cours très apprécié et assez stable

Peinture japonnaise, calligraphie (Hisako)

25 adhérents. Ce cours connaît depuis quelques années une très belle fréquentation.

Country

15 adhérents. Bonne ambiance dans le groupe malgré une perte d'adhérents.

Les animations :

Galette des rois (18 novembre 2023)

Pour fêter la nouvelle année l'A.C.S. a organisé le mercredi 22 janvier à partir de 19h, une soirée Galette des rois, avec tous les adhérents de l'association. La soirée a été très réussie

avec environ 30 personnes qui ont répondu à notre invitation et qui sont venues partager ce moment de convivialité, et danser avec le groupe de la section danse country, animé par Christiane, la professeure, qui les a initiés à quelques danses Country dans la joie et la bonne humeur.

Journée du 8 mars (Journée internationale des droits des Femmes)

Cet événement s'est déroulé de 10h à 18h. 1^{ère} animation : une grande démonstration surprise de danses country d'environ 30 minutes a été organisée par l'animatrice Christiane, de la section danse country, dans le hall du Centre commercial de St Pierre du Perray, au grand étonnement du public et des commerçants qui sont venus regarder et applaudir les danseurs et danseuses qui ont créé une ambiance très festive pendant cette prestation.

2^{ème} animation : une exposition de très beaux portraits de femmes ayant contribué à faire avancer et reconnaître les droits des femmes dans la société a été présentée dans la salle "La Balize".

Dans cette même salle tous les ateliers de notre association étaient représentés et ont accueilli le public en leur proposant une petite initiation d'environ 10 à 15 minutes de chacune de leur activité, et de participer au Rallye quiz et en leur remettant un questionnaire, sur le thème des femmes célèbres contemporaines ou historiques qui ont marqué leur époque.

Malheureusement, nous n'avons pas eu la fréquentation escomptée au cours de ce bel après-midi du 8 mars, qui s'est avéré être très printanier et qui a très certainement détourné un bon nombre de personnes désireuses de bénéficier des premiers rayons de soleil, de notre quiz se déroulant en intérieur, dans l'enceinte de l'ESCALE.

Si nous n'avons pas eu autant de monde que nous le souhaitions, nous avons eu la satisfaction de recevoir de très bons retours des participants et visiteurs, tant sur l'exposition des Portraits des femmes célèbres, que du rallye-quiz, et parmi ces participants, nous avons fait une heureuse gagnante. Après le dépouillement des bulletins-réponses et après un tirage au sort des bulletins ex-aequo, nous avons obtenu La gagnante du quiz, qui s'est vu recevoir des mains de la Présidente, Anne Carreno, son cadeau, c'est-à-dire un bon valable pour 4 séances d'essais dans l'atelier de son choix, offert par l'asso, et une box-cadeau pour un hébergement insolite pour deux personnes, valable pour une nuit avec petit déjeuner compris. Ce cadeau a été offert par Josette Martin qui en a fait don à l'Association pour cette animation.

Tournoi belote

Il s'est déroulé le dimanche 6 avril 2025 dans la salle Le Levant, au sein de l'espace l'ESCALE. Pour sa deuxième édition cette animation a été un succès. 24 participants sont venus se mesurer à coup de belote et rebelote dans une ambiance très joyeuse et conviviale. La vente de gâteaux préparés par nos bénévoles et de boissons était proposée aux participants. Ce fut une belle après-midi de jeu.

L'Escale des Livres

Cette manifestation annuelle a eu lieu le samedi 21 juin 2025 de 14h à 18h, et pour clore cette journée, la Fête de la musique a illuminé la soirée sur le site de l'ESCALE.

Comme chaque année nous participons à cet événement, et cette saison les sections, cartonnage, dessins-bd-manga, peinture-arts plastiques. ont souhaité être présentes pour cette journée. Le thème choisi pour cette saison était : "Les animaux et nous".

L'atelier cartonnage animé par Virginie a réalisé des marque-pages têtes d'animaux.

L'Atelier dessin-peinture, animé par Hisako a réalisé des origamis en forme d'animaux.

L'Association a profité de l'événement pour exposer les travaux de l'année réalisés par les ateliers cartonnage, travaux manuels (travail des perles) et dessins-peintures-BD-manga, dans

les salles Kerguelen et la Desirade. L'exposition s'est déroulée sur 3 journées soit : les 21, 22 et 23 juin 2025.

Projet à venir :

Bal country

Organisation du premier bal country organisé par l'association. Il aura lieu le 31 janvier 2026.

Tournoi de Belote

Il se déroulera dans l'escale au mois d'avril 2026.

Josette Martin
Secrétaire